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… e adesso è diventato il luogo del cuore del
quartiere per grandi e piccoli, al punto che in
tanti si sono uniti al nostro Comitato informale,
per aiutarci a gestire le attività, e come noi si
sono appassionati al mondo dei Beni Comuni!
E poi abbiamo aiutato il Comitato delle giostrine
a rimettere a nuovo le aiuole del parco giochi
(Giuseppe e Bruna sono stati degli ottimi tutor!),
Francesco e Martina hanno condotto i corsi
promessi alla Balda (molto apprezzati), e siamo
riusciti a partecipare alle assemblee del
“Saltimbanco”, conoscendo da vicino la realtà
della gestione collettiva civica di un bene
comune; Fabio è diventato in poco tempo il
beniamino di tutti gli anziani del quartiere, al
punto da preferirlo al loro medico di base (“hai
la carriera già pronta!” ha scherzato Bruna) e io,
aiutando Giorgio a gestire la mole di scuole
interessate alle passeggiate ornitologiche, mi
sono appassionata ai balestrucci e al mondo
dell’ornitologia cittadina!
Quante cose sono cambiate da quando sono
arrivata in città, soprattutto, quanto sono
cambiata io, che da osservatrice sono diventata
protagonista dei luoghi che vivo ogni giorno!
Chissà se l’avventura del finalmente-giardino di
Porta Stortella continuerà anche con un altro
comitato, altri cittadini… grazie alla rete di
collaborazioni e amicizie che abbiamo creato,
abbiamo diffuso la consapevolezza e l’interesse
per i Beni Comuni ben oltre il nostro quartiere,
quindi sono fiduciosa che sì, la nostra avventura
continuerà, e con lei ne nasceranno molte altre!
Non vedo l’ora che accada!

“A noi!”
“Ai Beni Comuni!”
Brindiamo, insieme ai nostri amici del Comitato
delle giostrine, del “Saltimbanco” e della Balda
Casa del Quartiere, che ci ospita per questo
pranzo estivo nel suo cortile, sotto una bella
pergola coperta da teli colorati.
“Accidenti come passa in fretta il tempo! Non
riesco a credere che siamo già a giugno!”
esclama Martina.
“Io non riesco a credere a quante cose abbiamo
fatto in così poco tempo!”, interviene Giuseppe,
“Sembra ieri che inauguravamo il giardino di
Porta Stortella…”


